

Essen mit dem Ministerpräsidenten Lettlands

Am 7. Juli 2017 hat die Deutsch-Baltische Landsmannschaft (DBL) in NRW eine Einladung der Botschaft der Republik Lettland und der Deutsch-Baltischen Handelskammer zu einem Mittagessen mit dem lettischen Ministerpräsidenten, Herrn Maris Kucinskis, in Düsseldorf wahrgenommen. Am Sitz eines großen Versicherungsunternehmens hielt der lettische Ministerpräsident eine Rede zur Situation in der Nord- und Ostseeregion und die Vorteile des Standortes Lettland. In Vertretung des Landesvorsitzenden, Herrn Friedger von Auer, der sich zu diesem Zeitpunkt in Riga aufhielt, hat Herr Horst Gerngreif, vormaliger Landesvorsitzender in NRW, an dem Essen teilgenommen und dabei nicht nur den Ministerpräsidenten sondern auch die lettische Botschafterin, Frau Elita Kuzma, getroffen. Frau Botschafterin hat sich in einem Gespräch mit Horst Gerngreif sehr positiv über die Beziehungen ihres Landes zu Deutschland und insbesondere zu den Deutschbalten geäußert. Die Einladung kann auch als Dank an die DBL NRW gesehen werden, die jährlich zum Europatag der Stadt Düsseldorf im Mai auf Einladung der Stadt und in vollem Einverständnis mit den Botschaften einen Stand für Estland und Lettland organisiert und dabei viel Werbung für diese beiden schönen Länder macht.



